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第 10回新型コロナウイルス感染症対策調査特別委員会会議記録 

 

        新型コロナウイルス感染症対策調査特別委員会委員長 髙橋 はじめ  

 

１ 日時 

  令和５年６月 23日（金曜日） 

  午後１時 25分開会、午後１時 31分散会 

２ 場所 

  特別委員会室 

３ 出席委員 

髙橋はじめ委員長、城内よしひこ副委員長、伊藤勢至委員、佐々木順一委員、 

関根敏伸委員、小西和子委員、郷右近浩委員、軽石義則委員、名須川晋委員、 

岩渕誠委員、佐藤ケイ子委員、柳村一委員、菅野ひろのり委員、 

上原康樹委員、岩城元委員、千葉秀幸委員、千葉伝委員、工藤勝子委員、 

岩崎友一委員、佐々木茂光委員、神﨑浩之委員、川村伸浩委員、臼澤勉委員、 

佐々木宣和委員、山下正勝委員、高橋穏至委員、米内紘正委員、 

高橋こうすけ委員、工藤大輔委員、中平均委員、小野共委員、髙橋但馬委員、 

吉田敬子委員、佐々木朋和委員、千葉盛委員、飯澤匡委員、工藤勝博委員、 

佐々木努委員、ハクセル美穂子委員、斉藤信委員、高田一郎委員、 

千田美津子委員、木村幸弘委員、小林正信委員 

４ 欠席委員 

なし 

５ 事務局職員 

  安藤事務局次長、昆野議事調査課総括課長、金森政策調査課長、角舘主任主査、 

正部家主任主査、佐藤主任主査 

６ 説明のために出席した者 

なし 

７ 一般傍聴者 

  なし 

８ 会議に付した事件 

 (1) 委員会の意見の取りまとめについて 

 (2) その他 
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９ 議事の内容 

○髙橋はじめ委員長 ただいまから新型コロナウイルス感染症対策調査特別委員会を開

会いたします。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日は、お手元に配付いたしております日程により会議を行います。 

 初めに、日程１、委員会の意見の取りまとめについてを議題といたします。 

 当委員会は、本日の委員会が最終の委員会となろうかと思います。つきましては、委員

会がこれまで調査して参りましたことについて、今定例会で報告を行うことになりますの

で、この際、意見の取りまとめを行いたいと思います。 

 お手元に、報告の骨子案とこれまでの調査経過を取りまとめた資料を配付しております。 

 報告の骨子案では、冒頭で新型コロナウイルス感染症の感染状況と委員会の開催状況を

説明し、その後に現状と課題を、感染拡大の防止、社会生活・経済活動を支える取組、新

しい働き方、暮らし、学びを進める取組の３つの分野に分けてまとめております。 

そして、委員会意見については、これまでの調査での要望や国の動向等を踏まえた執行

部に対する要請項目となっています。 

委員の皆様から、骨子案について、御意見等はありませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○髙橋はじめ委員長 特に御意見等がないようですので、骨子案をもとに報告を行うこと

とし、詳細については当職に御一任願いたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○髙橋はじめ委員長 御異議なしと認め、さよう決定いたしました。 

次に、日程２、その他でありますが、何かございませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○髙橋はじめ委員長 それでは、先ほども申し上げましたが、当委員会は本日をもって最

後になろうかと思いますので、この際、一言御挨拶申し上げます。 

 当委員会は、令和３年９月定例会において設置されて以来、本日に至るまで、終始、熱

心に調査を積み重ねていただきましたことに対し、心から敬意を表する次第であります。 

 また、調査を通じ新型コロナウイルス感染症対策におけるさまざまな課題が明らかとな

り、県議会として執行部に対し意見や要請を行うことにより、新型コロナウイルス感染症

の感染拡大の防止と社会・経済活動の両立に向けた一つの推進力となったものと考えてお

り、委員各位の御尽力に対し深く感謝を申し上げます。誠にありがとうございました。 

以上をもって本日の日程は全部終了いたしました。 

 本日はこれをもって散会いたします。ご苦労様でした。（拍手） 


